



Ehrbarer Kaufmann

Glaubwürdigkeit

Ohne Vertrauen kann eine soziale Marktwirtschaft, die auf einem gesellschaftlichen Grundkonsens aufbaut, nicht gedeihen.

Gerechtigkeit

Ehrlichkeit

Die Wirtschaft der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg setzt sich für die Soziale Marktwirtschaft ein und möchte ein Zeichen setzen. Daher bekennt sich

Weitblick

Integrität

Wirtschaftlichkeit

Internationalität

Die Firma Gebr. Mayer GmbH & Co. KG Kunststoffspritzteile in Schramberg

ausdrücklich zum Leitbild des Ehrbaren Kaufmanns,

das sich durch hohe ethische Grundsätze, Verantwortungsbewusstsein und langfristig angelegtes, nachhaltiges Handeln im gesamtgesellschaftlichen Kontext auszeichnet. Wir verfahren nach dem Grundsatz, den Anstand und die Sitte des Ehrbaren Kaufmanns zu wahren.

Unser Unternehmen setzt damit öffentlich ein Zeichen – für die Wirtschaft, für die Region und für das Unternehmertum in Deutschland insgesamt.

Mit dieser Verpflichtung werden die Normen des UNO-Leitbildes »Global Compact« anerkannt.

Villingen-Schwenningen, im Jahr 2021

Geschäftsführer/in der Firma Gebr. Mayer GmbH & Co. KG Kunststoffspritzteile



Eine Initiative der

